

ABSTRAK

Sebuah perusahaan yang ingin tetap eksis didunia penerbangan maka harus menunjukkan kemampuannya dalam melayani konsumennya, hal ini tidak terlepas dari peran serta Sumber Daya Manusia (SDM) yang dimilikinya. Perusahaan Air Nav Indonesia selalu menginginkan agar setiap karyawannya dapat mencapai prestasi yang baik. Dengan adanya disiplin kerja yang tinggi, perusahaan berharap mampu menimbulkan suatu motivasi bagi karyawan Perusahaan Air Nav Indonesia. Penelitian ini berjudul "Pengaruh Disiplin Kerja Terhadap Motivasi Kerja Dan Dampaknya Pada Prestasi Kerja Karyawan Bagian *Air Traffic Controller* Perusahaan Air Nav Indonesia di Surabaya".

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif, dengan tujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh disiplin kerja terhadap prestasi kerja melalui motivasi kerja. Dengan menggunakan rumus Slovin diperoleh sampel sebanyak 100 responden karyawan Perusahaan Air Nav Indonesia. Dengan menggunakan metode *Path Analysis / Analisis Jalur* serta pengujian instrumen diperoleh hasil Uji Validitas semua variabel valid dan Uji Reliabilitas hasilnya reliabel. Data penelitian menunjukkan Distribusi Normal ketika dilakukan Uji Asumsi Klasik, Uji Heteroskedastisitas menunjukkan data terbebas/ lulus Uji Heteroskedastisitas, dan Uji Multikolinearitas menunjukkan data penelitian lulus Uji Multikolinearitas. Kesimpulan dari penelitian ini adalah 1) Disiplin kerja berpengaruh signifikan terhadap motivasi kerja karyawan bagian *Air Traffic Controller* Perusahaan Air Nav Indonesia di Surabaya. 2) Motivasi kerja berpengaruh signifikan terhadap prestasi kerja karyawan bagian *Air Traffic Controller* Perusahaan Air Nav Indonesia di Surabaya. 3) Disiplin kerja berpengaruh signifikan terhadap prestasi kerja karyawan bagian *Air Traffic Controller* Perusahaan Air Nav Indonesia di Surabaya. 4) Disiplin kerja berpengaruh signifikan terhadap prestasi kerja melalui motivasi kerja karyawan bagian *Air Traffic Controller* Perusahaan Air Nav Indonesia di Surabaya.

Kata Kunci : Disiplin Kerja, Motivasi Kerja, Prestasi Kerja.